

L'AEROPORT BALE-MULHOUSE / T : 03.89.90.40.65 situé dans la région trinationale a enregistré un CA de 133,2 M€ et un bénéfice net de 24,8 M€ en 2016. L'endettement net s'est établi à moins 7,6 millions d'euros. Le recul de 2,5 % par rapport à l'exercice précédent (136,6 M€) est dû principalement à la baisse des taxes d'aéroport, suite à la vigueur du franc suisse et aux fluctuations de change. Pendant les premiers sept mois de 2017, plus de 4,4 M de passagers ont emprunté l'Aéroport, ce qui représente une hausse de 6 % par rapport à la même période de l'année dernière. Au cours de la même période (de janvier à juillet 2017), le nombre de mouvements aériens (décollages et atterrissages des avions de ligne et des charters) a progressé de 1,3 %. Pour la fin 2017, l'EuroAirport table sur une hausse de 4 % du nombre de passagers, à 7,6 M. Le trafic fret devrait rester autour de 100.000 tonnes. www.euroairport.com